



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 01 de mayo de 2014.

AGRADECE PABLO BEDOLLA EL ESFUERZO DE OBREROS ECATEPEQUENSES

*Más de 3 mil trabajadores participaron en el desfile del Primero de Mayo

*Pacífica y sin incidentes la marcha por calles de la cabecera municipal

“Reconocemos y agradecemos el gran esfuerzo que hacen a favor de México los trabajadores en las fábricas y empresas de Ecatepec, porque en nuestro municipio hay una importante fuerza laboral”; expresó el presidente municipal Pablo Bedolla López al concluir el desfile conmemorativo del Día del Trabajo, en el que participaron más de tres mil empleados que marcharon por las calles de la cabecera municipal.

Obreros afiliados a la Confederación de Trabajadores y Campesinos (CTC), saludaron al alcalde, que estuvo acompañado por Rogelio Muñoz Serna, dirigente de esta agrupación; el diputado federal Isidro Moreno Árcega, el director general del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec (TESE), Sergio Mancilla, así como integrantes del cuerpo edilicio y del gabinete ecatepequense.

Motociclistas de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial precedieron a la escolta de las agentes de Tránsito para dar inicio al desfile que se llevó a cabo de manera pacífica y por ende, sin incidentes.

Acompañados por los acordes de las bandas sinfónica de Ecatepec y de guerra, los trabajadores de Industrias Face, MCSpacios, Takeda, Productos Farmacéuticos, Sasil, Cleaver Brooks y Adlamex por mencionar sólo algunas, participaron en el evento cívico.

Cabe recordar que el Día del Trabajo hace alusión a la lucha reivindicativa y de homenaje a los mártires de Chicago en Estados Unidos de Norteamérica. En México, se recuerdan las huelgas de Cananea y Río Blanco, la primera ocurrida en 1906 en una empresa sonorense, cuyo propietario era un coronel estadounidense y la segunda seis meses después en la región de Orizaba, Veracruz, protagonizada por obreros de una fábrica textil.

